



Das Puppentheater „Familie Wutz“ spricht die jungen Zuschauer an.

Foto: VR-Bank Lahn-Dill eG

(P) Puppentheater & begeistert

HERBORN (red). Ein Puppentheater hat in Herborn für strahlende Kinderaugen gesorgt: Die VR-Bank Lahn Dill präsentierte in der „Kulturscheune“ zwei Puppentheater-Aufführungen. Für die jüngsten Besucher im Alter von 2 bis 5 Jahren stand das Stück „Familie Wutz“ auf dem Programm – ein humorvolles Erlebnis voller bunter Figuren, lebendiger Szenen und kindgerechter Überraschungen.

Die zweite Veranstaltung richtete sich an Kinder im Al-

ter von 6 bis 10 Jahren und zeigte den modernen Klassiker „Der Grüffelo“.

Die Puppenspieler sorgten mit ihren detailreichen Charakteren, liebevollen Dialogen und viel Gespür für die Zielgruppe für eine rundum stimmungsvolle Atmosphäre. Die Rückmeldungen der Familien waren durchweg positiv.

„Wir freuen uns besonders darüber, die Kinder mit zwei so unterschiedlichen, altersgerechten Stücken mitzunehmen. Die Begeisterung der

jungen Zuschauer ist für uns das schönste Kompliment“, erklärten die Puppenspieler nach den Auftritten.

„Der Weltspartag ist für uns ein Tag, an dem wir Familien in der Region zusammenbringen möchten – mit schönen Erlebnissen, die verbinden“, betont Vorstandssprecher Klaus Königs. „Das Puppentheater war dafür ein wunderbarer Rahmen. Die positive Resonanz zeigt, wie wichtig solche Angebote gerade für junge Familien sind.“